

SPIRIT

FRANCE

DIFFUSION

SPIRIT France DIFFUSION est très fier de vous annoncer l'obtention de 2 médailles pour nos Armagnacs lors du concours « Les Talents de l'Armagnac » :

- Médaille d'Or pour LEMARQUE Extra
- Médaille d'argent pour HENRI D'OSNE XO

Organisé par le Bureau National Interprofessionnel de l'Armagnac, ce concours est ouvert à tous les professionnels de la branche (producteurs, négociants et caves coopératives). Il a pour objectif de distinguer les Armagnacs de meilleure qualité et les plus représentatifs de leur catégorie.

Les lauréats de ce concours seront amenés à être proposés au Concours Général Agricole qui aura lieu en janvier 2023.



SPIRIT France DIFFUSION is very proud to announce have won 2 medals for our Armagnacs during the contest "Les Talents de l'Armagnac":

- *Gold Medal for LEMARQUE Extra*
- *Silver Medal for HENRI D'OSNE XO*

Organized by the Bureau National Interprofessionnel de l'Armagnac, this competition is open to all professionals in the sector (producers, traders and cooperative cellars) and aims to distinguish the best quality Armagnacs and the most representative of their category.

The winners of this competition will be proposed to the Concours Général Agricole which will take place in January 2023.

